



Rusia y China discuten el uso militar de la inteligencia artificial

- Peter van Halteren
- [7/2/2024](#)

Funcionarios chinos y rusos acordaron coordinarse en el uso militar de la inteligencia artificial (IA) durante las conversaciones mantenidas en Pekín el 1 de febrero. Funcionarios de ambos países debatieron sobre tecnologías emergentes que pronto podrían definir conflictos geopolíticos como "la seguridad en el espacio exterior, la bioseguridad y la inteligencia artificial", según un comunicado chino.

En el contexto de la IA, ambos acordaron cooperar más estrechamente dentro de la Convención sobre Armas Inhumanas sobre Sistemas de Armas Autónomas Letales, un foro respaldado por Naciones Unidas que pretende prohibir las armas autónomas que causen un sufrimiento innecesario o injustificable.

"La reunión confirmó la cercanía de los enfoques ruso y chino sobre esta cuestión", declaró un comunicado ruso.

Inteligencia similar a la humana: la IA es una tecnología emergente que pretende crear una inteligencia similar a la humana en las máquinas. Grandes potencias como Estados Unidos, Rusia, China y Europa están invirtiendo mucho en explorar las posibilidades de la IA, muchas de ellas relacionadas con el uso militar. En la actualidad no existen normas establecidas para esta tecnología.

La Trompeta dice: el conocimiento aparente, la habilidad de razonamiento e incluso la emoción que ha demostrado la IA ha dejado pasmados a muchos de los programadores que desarrollaron la tecnología. La mayoría de la gente no entiende cómo funciona la tecnología y a algunos les preocupa que pueda amenazar la existencia humana.

La profecía bíblica indica que el lado oscuro de esta complicada y poderosa tecnología muy pronto será explotado por individuos malvados al frente de naciones expansionistas.

Más información: lea "The Unknown Future of Artificial Intelligence" [El futuro desconocido de la inteligencia artificial; disponible en inglés], por el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry.